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1 年は長いと思っていましたが、もう 1 年を振

り返る時期になりました。

今年度は「真心の奉仕で笑顔と感動を」という

スローガンを掲げました。あまり出たくないけ

ど、何となく言われるから活動に参加するのでは

なく、活動に積極的に参加することで、楽しさや

充実感を得ることができると思います。

例会、委員会活動、アクティビティをより充実

したものにすることが、会員のライオンズ活動に

対する理解を深くし、積極的な参加を促すことに

なると考えました。

限られた例会の時間を有効に活用するために、

例会において「委員会アワー」の時間を取ってやっ

てみました。会員の皆さんが「何か発表したい」

とか「こういう講師を呼んで話を聞いてもらいた

い」とか意見を出し合ってやることは大事なこと

だと思います。

それぞれの事業の見直しについても、当初の予

算案をつくる際、話はしましたが、継続している

ことも変える難しさを感じました。前年通りやれ

ば一番簡単ですが、世の中はどんどん変わってい

るわけで、事業の必要性、活動のやり方をよく考

えて、より有意義な活動になるようにしなければ

なりません。

地域の皆さんに「流石いなばライオンズだ！」

と言われるような活動、そして我々会員も楽しく

アクティビティをして充実感を得ることができる

活動を考えていくことが必要ではないでしょうか。

新しいことにチャレンジしていくことで、継続事

業を打ち切るとか他団体へ主催をお願いするとか、

そういう決断もしなければならないと思います。

会員皆が積極的に参加したくなるような充実し

た活動、アクティビティをつくり上げていくこと

が、会員の士気を高め、会員の維持・増強につな

がると考えます。

この1 年間、ライオンズクラブについて多くの事

を学びましたし、また経験もさせていただきました。

会長として力不足でありましたが、会員の皆さん

からの激励、そして友情を感じた1 年でした。

下石幹事をはじめ役員、会員の皆さん、そして

事務局の井口さんに支えていただき感謝の気持ち

で一杯です。

本当にありがとうございました。

1 年を振り返って

会長 林 　 憲 二

一年を振り返って・・・

幹事 下 石 明 義

今年度、林会長の下で幹事という大役を務めさ

せていただいております。行事も残り少なくなり、

何とか一年が無事に終わろうとしています。これ

も、一重に皆さまのご協力、ご指導のお陰と感謝

しております。

振り返れば、新年度スタート前、林会長の号令

の下、人事、事業、予算等々の計画を立てました

がその際には、各役員委員の皆さまに何度も足を

運んでいただきました。検討に検討を重ね、苦労を

して決めたことが昨日のことのように思われます。

また、この役をいただいたことにより、普段経

験できない研修会、委員会、会議、他のクラブの

結成記念式典等に参加させていただき、ライオン

ズ活動の趣旨、仕組み、流れなど知ることができ

ました。そして、口下手な私が、皆さまの前での

幹事報告、理事会での司会進行、会長代理での主

催者挨拶等を経験させていただきました。聞き辛

かったと思いますが、このことは私にとりまして
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大きな自信となりました。

もうすぐ役を終えますが、これからは、幹事と

して学んだことを今後のライオンズ活動に活かせ

ていきたいと思いますので、皆さまのより

一層のご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたし

ます。

最後になりましたが、会員の皆さま、役員の皆

さま、林会長（よく足を引っ張り申し訳ありませ

んでした。）一年間、大変お世話になりました。

ありがとうございました。

1 年を振り返って

キャビネット副幹事 山 本 孝 夫

副幹事として、長かったような短かったような

1 年が過ぎようとしています。

副幹事の主な仕事としては、次の 5 つがあげら

れます。

1．各種研修会の準備

研修会は、昼食後 1 時から開催されますが、副

幹事は、11 時に集合し、参加者の席順の決定及

び資料の配布を行います。その後、受付けにまわ

り参加者のチェック及び集金を行います。会議が

始まれば会議の司会進行も副幹事の仕事です。私

も 1 回司会をしました。

2．キャビネット会議への参加

キャビネット会議は、4 回開催され、さまざま

な問題点を、話し合います。何といっても大きな

問題点は、会員の減少です。過去には 6000 人以

上の会員がいましたが、現在は 3275 人（1 月 31

日現在）です。そのうち正会員は、2866 人となっ

ており、3000 人を割っているのが現状です。又

20 人未満のクラブが 14 クラブあり将来、リジョ

ン及びゾーンの再編成が急務といえます。

3．ガバナーの公式訪問

ガバナーの公式訪問は 19 回あるわけですが、

これに何回か随行員として参加します。鳥取の公

式訪問は昼行われますが、他はほとんど夜行われ

ます。ですから、岡山での参加は、午後 2 時ごろ

出て行き 12 時ごろ帰ってくるようなことでした。

4．委員会への参加

副幹事はどれかの委員会に属し、副委員長のよ

うな立場になります。私は、青少年健全育成委員

会に属していました。この委員会はライオンズク

エストの拡大をメインにしていました。この体験

会は、岡山と倉吉で開催されています。

5．第 56 回地区年次大会の準備

4 月に行われた第 56 回地区年次大会の準備と

して、私はゴルフと駐車場の担当になり、ゴルフ

では会員のみなさまに大変協力いただき、有難う

ございました。

副幹事の仕事を無事に務められたのも会員の皆

様の協力があったものと感謝しております。

5 月 22 日（土）複合地区年次大会参加の為、

香川県坂出市に向けて出発。山本孝夫地区キャビ

ネット副幹事、林会長、下石幹事、永美次期会長、

私の 5 人で 2 台の車に分乗して目的地へ。出発時

には晴れていたのに瀬戸大橋が見える辺りから雲

行きが怪しくなり、明日の大会が心配された。

山本・下石氏のスムーズな運転により 3 時間で

坂出市に到着。当地は造船、石油、化学等の重化

第 56回複合地区　坂出大会に
参加して

次期幹事 山 根 秋 雄



－ 4 －

学コンビナートが連なり、美しい瀬戸大橋を利用

し四国の表玄関として発展。道路も町並みも余裕

があり 6 万弱の人口の都市とは思えない。

到着後は翌日の為の英気を養う為、懇親会で盛

り上り楽しい一晩を過した。（飲み過ぎ？）

23 日大会当日は、残念ながら雨！！市内の各

地に案内の看板が立ち、この大会に臨む意気込み

を感じる。この不況の中、相当な経済効果がある

のでしょう。会場は中四国 9 県、336 － A、B、C、

D 地区 458 クラブ、2000 名のライオンズでごっ

た返していた。9時より代議員分科会が始り、我々

5 人は第一分科会に出席。その審議の中、複合地

区会費の件で、尾道 LC の藤原氏より意見があり、

10 時よりの代議員総会にかけられる事となった。

その内容は、国際協会が推し進めている家族会

員プログラムに係る問題で、複合地区費 150 円（日

額）は容認するが、家族会員半額（75 円）免除は、

権利と義務が表裏一体であるライオンズ精神に悖

るものと考え廃案にして欲しいという動議。提案

がされた。これに対して議長は挙手を求めて動議

を否決した。しかしその後この議案に対し採否を

求めたところ、代議員 2/3 以上の賛成がなく、こ

の議案は不採択となった。家族会員プログラムは

会員減少の歯止めとして考えられ、各クラブにそ

の導入はまかされている。その取扱いに対しての

国際 L・C 協会の受皿づくりではあろうが、我々

も、色々と考えなければならない問題を含んでい

ると思う。時代と共に変化する事も重要、また基

本精神を大切にする事も重要、ものの考え方は一

つでは無いのだと実感する。今後のヒントを得る

事が出来た大会だったと思う。帰りの道中、雨と

風がきびしい中、二方の安全運転で無事到着しま

した。本当にありがとうございました。

5 月 9 日（日）、好天にも恵まれ「いなばの森」

にて家族参加のもと野外例会が行われました。当

日は、中本ガバナーに御来駕いただき記念植樹を

していただきました。これまで、多くの会員のみ

なさんが育んできたこの森も遊歩道ができ、たく

さんの苗木を植樹してきました。そこで今回は、

植樹した苗木のまわりや遊歩道周辺の草刈りを実

施したわけです。草もけっこう伸びていてこれか

ら向かえる梅雨で一層生い茂るんじゃないかと想

像しましたが、いいタイミングで草刈りが出来た

おかげで、次のメンテナンスが楽になると思いま

した。みなさん、手際よく集中して実施したおか

げで早々と草刈りも終了でき、参加した子供たち

にはお菓子袋がプレゼントされました。うちの娘

はご満悦のようで、次は、いつ？！・・・って。

目的が違っても家族で集い何かをするということ

は、いいことだと思います。

それから、昼食タイムに移りました。鳥取出合

「いなばの森」家族野外例会に
参加して

環境保全委員 影 山 嗣 泰
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1010 回を数える例会は結成記念例会として 5

月 20 日に開催されました。

祝賀会に入る前の例会では、我がクラブ会員の

矢野信也さんが瑞宝小綬章、壹岐昇一さんが黄綬

褒章受賞の披露がありました。次いで西尾吉兵衛

さんの特別賞、アワード受賞も披露され、結成記

念に華を添えました。受賞されました各位の今後

の一層の御清進を祈念いたします。

結成メンバーの西尾会員のお話では「ライオン

ズ」の会員としての心構えを改めて諭していただ

いたのではないでしょうか。

永美副会長のご挨拶、山本孝夫キャビネット副

会計の乾杯の発声をもって祝賀会がはじまり、い

つものことながら良く食べ・良く飲み・良く語っ

たのではないでしょうか。

岸会員のローアで締めくくり、「夜の街」では

語り足りない（飲み足りない ?）メンバーが夜遅

くまで・・・だったとのことです。

結成記念例会

計画委員長 三 沢 　 聡

いの森近くの「藤棚」まで弁当を持っていき、そ

れぞれが昼食をとりました。その日の新聞にも出

ていたとおり「藤棚」は満開状態で、とてもきれ

いに咲き誇っていました。

昼食後は自由解散でしたが、「いなばの森」も

これからも多くの会員やその家族の手で守ってい

くことで、立派な森に育ってくれることと思いま

す。また、より多くの市民の方に愛される森になっ

てくれることを期待しています。

みなさん、お疲れ様でした！
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参加者　井上　影山　砂田　田中敏　田渕　西山　仁保
　　　　野村　林憲　藤井　細田　村山　山口英　山根秋
　　　　山本孝夫　渡邉　L16名参加　三谷　LS1名参加

平成 22 年 4 月 25 日（日）に樗谿公園の梅鯉庵

において、清掃奉仕活動を致しました。今回はラ

イオンズのゴルフと重なり出にくいなか多くの皆

様のお陰で樗谿公園の梅鯉庵周辺がとてもきれい

になりました。

当日は多少肌寒さがありましたが、快晴。すが

すがしい空気のもと気持ちよく清掃奉仕をするこ

とができました。近隣の住人のかたから「おはよ

うございます。ご苦労様！！」との声をかけてい

ただけるのがとてもうれしく、お金には変えられ

ないよろこび、正に「プライスレス」とはこのこ

とだと実感しました。

清掃奉仕活動は、多くの皆様と目的を共有し、

一つの仕事をやり遂げる充実感、一体感が味わえ、

ライオンズにおいて欠かせない活動の一つだと思

います。

ぜひ、次回開催のときにも、多くの方にご参加

いただきたいと思います。どうぞよろしくお願い

します。今回ご参加の皆様、ありがとうございま

した。

樗谿公園清掃奉仕活動報告

環境保全委員長 細 田 　 覚
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今年もふれあい広場に参加することとなり場所

は市民体育館に変わって行われた。

昨年も原稿を書いたので、本来なら誰か他の人

に書いてもらうよう頼むつもりだったが、お願い

するのをすっかり忘れてしまい、その上締め切り

も早いのでけっきょく自分で書くはめになった。

今年はあいにくの天候で場所も狭く準備の段階

で山のように積まれたパンを見た瞬間に時間内に

売り切れるのだろうかと思ったが、割と盛況で壹

岐さん・松谷さんコンビが売り子をしてくださっ

たのが功を奏し（目から怪しいビームを出して若

い女性にかなりサービスしていたような気が・・・）

今年も一番乗りで売り切った。苦戦していたのは

ジュースの係りの方たちで私たちが終わったあと

で見に行ってみたが、それこそいつ終われるのか

と言うほど残っていた。最終的には皆さんに配り

まくるのだろうが、あらためて売れる物は天候に

左右されるのだなとつくづく思った。

まあなんにしても怪我・事故もなく、一番に終

わったので三時前には無事解散と言う運びとなっ

たので大変よかったと思う。

最後に話は変わるが、社会福祉委員会がらみの

アクティビティの時はガイナーレのホームゲーム

の時と時間・曜日がよく重なるなと思っているの

は私だけだろうか。

「ふれあい広場」に参加して

社会福祉委員長 西 尾 政 行

参加者　壹岐　井上　西尾政　西山　松谷　山本俊章
　　　　L6名参加　三谷　粟嶋　岸　LS3名参加
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新緑の美しい時、5 月 1 日（土）国府町楠城に

て、春を満喫する会と銘打って行いました。楠城

に向かう途中に殿ダムの出来具合を見物がてらひ

と休憩、昨年から青少年委員会を中心に行ってお

り、ダム工事も見物しましたが広大なダム工事な

ので進み具合が良く分かりませんでした。来年は

何処まで出来るかな？・・・

さて楠城に到着。さっそく近くでわらび、たら

の芽採りが始まりました。（さすが楠城、目の前

に生え放題）その後、クラブの野村氏作ツリーハ

春を満喫する会を開催して

山 下 教 幸
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ウスで一服し新緑を楽しみました。

さて、お昼はバーベキューで因伯牛、採りたて

のたらの芽などてんぷらで、持参のたけのこ、つ

けものなど春の味覚を満喫いたしました。又、た

けのこ掘、その他山菜採りなど楽しめます。一度

ご参加ください。

2010年4月ゴルフ同好会便り

安田　勤選手　遅咲き桜　見事満開
BG　福嶋德男選手

優勝の弁

ゴルフ同好会 4 月月例が 4 月 25 日に鳥取ゴル

フ倶楽部砂丘コースで参加者 16 名で開催されま

した。その結果、私安田が数年ぶりに多くのハン

デイのおかげで優勝させていただきました、楽し

い同伴者達と春のゴルフ日和の中新緑と多鯰ヶ池

の水の青さ広大な鳥取大砂丘の先に見える穏やか

な日本海見晴らせる高台の上でのプレー最高の 1

日でした。

スポーツの季節到来、ゴルフ、ソフトボール、

山歩き健康の為、汗を流しながら屋外のスポーツ

を楽しんでください。
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2010 年 4月 25日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 安田　　勤 111 43 68
2 井上　法雄 123 55 68
3 山本　俊章 109 40 69
4 田中　敏明 88 18 70
5 矢野　信也 89 15 74
6 藤森　寛義 101 26 75
7 福嶋　德男 91 15 76
8 山下　教幸 94 18 76
9 渡邉　哲次 118 42 76
10 西山　　弘 95 18 77
11 加納　義信 94 16 78
12 田渕　吉男 100 19 81
13 山本　孝夫 105 19 86

順位 氏名 GROSS HNCP NET
14 西尾吉兵衛 132 34 98
15 川田　善忠 NR
16 仁保　統博 NR

新ハンデー　安田　勤　31
5月競技は 5月 30日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。

ベストグロス賞 福嶋　德男
ニアピン№ 2 福嶋　德男
　　　　№ 7 山下　教幸
　　　　№ 11 加納　義信
　　　　№ 16 田中　敏明
ドラコン№ 6 矢野　伸也
　　　　№ 15 藤森　寛義
ドラタン№ 6 渡邉　哲次
　　　　№ 15 井上　法雄

シリーズ“私の健康法”

会報委員長 山 本 　 隆

会報編集委員会の本年度の方針として、シリー

ズ物「私の健康法」を企画したところ、数えてみ

ますと 11 名の会員から快く投稿頂きました。

やはり健康という事はだれもが“気にしている

事”だなと思いました。

その“気にしている事”がどれ位のレベルかに

よって、健康に対する気持ちが違うように思います。

いざ自分が病院通いになったとか、親しい方が

入院するとか身近なことになった時に“気になる

レベル”が上がってくるように思います。

“気になるレベル”を上げていくには、大きな

行動ではなく、小さな行動からこつこつ積上げた

ほうが、持続できるのではないかと思いました。

本年度の「私の健康法」を参考にし、もうちょっ

とだけ健康に関する“気になるレベル”を上げる

よう心がけましょう。

皆さま、まず 100 歩のウォーキングとか、30

秒間のストレッチとか、100g の減量挑戦とか、

出来ることからやってみてはどうでしょうか。

末筆でありますが、本年度の会報原稿を快く投

稿していただき、本当にありがとうございました。

5月第1例会（9日）

・田渕吉男…ガバナーをお迎えして。

・林　憲二…ガバナーをお迎えして。

・田中敏明・山本　隆…年次大会記念ゴルフ大会

にて豪華賞品を頂きました。

・加納義信…第56回336－B地区ゴルフ大会第3

位。第84回合銀白鳥会ゴルフ大会第3位。どち

らも歴史と伝統のあるゴルフ大会で良い成績を

おさめました。ドネーションします。

・松本繁蔵…4月第1例会後より体調を崩し、体の

調整・修理などし、健康になりつつあり。これ

からは、ライオンズクラブ活動が出来ます。よ

ろしく。ウィーサーブでドネーションします。

・木下義章…今日も元気で参加できた。

・谷尾喜次…出合の森きれいになりました。

・林　由紀子…6年1ヶ月勤めました鳥取市役所を

4月末で退職し、県庁にもどることになりまし

た。これからも一生懸命働いていきたいと思っ
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ています。

・松本美恵子…さわやかな五月晴れにバンザイ。

・山本俊彦…野外例会に参加して。

・渡邉哲次…いい天気で良かった。

・永美一雄・山根秋雄・富士原貴恵子・村山嘉次

…ガバナー歓迎。

・中本地区ガバナー・中村キャビネット幹事…地

区年次大会のお礼。

5月第2例会（20日）

・西尾吉兵衛…私は、1917年の翌年の1918年生ま

れでありまして、ライオンズのクラブライフが

人生そのものの様な気でおります。たまたま運

良く馬齢を重ねまして今日まで在籍させて頂い

ている現実、つまり居心地良い座席を与えて下

さった、歴代会長のお蔭に心から感謝の外あり

ません。4月18日の地区大会で、破格の表彰を

頂きましたが、以上の思いでいっぱいでありま

す。当日は有志の方々による祝賀会を開いて頂

き、まことに有難く感謝致しております。今後

とも何とぞよろしくお願申し上げます。ドネー

ション少々させて頂きました。

・矢野信也…この度、平成22年春の叙勲に際して

地方自治功労で瑞宝小綬章を拝受いたしまし

た。5月7日に知事より伝達を受け10日に皇居に

於いて天皇陛下の拝謁の栄を賜りました。今後

とも、この受賞を謙虚に受け止め健康にも留意

し一層の精進に励みたいと思っておりますので

何卒宜しくお願いいたします。

・壹岐昇一…4月29日春の褒章にさいして業務に

精励により黄綬褒章を拝受致しました。5月14

日前原国土交通大臣より伝達を受け同日に皇

居において天皇陛下の拝謁の栄をたまわりまし

た。今後におきましても、地域業界発展の為に

つくしたいと思います。

・田渕吉男…オールドモナークシェブロン賞15年

を頂きありがとうございます。

・田中宏明…オールドモナークシェブロン賞10年

を頂きありがとうございます。

・安田　勤…矢野信也さん、壹岐昇一さんお二人

の叙勲受賞おめでとうございます。ライオンズ

クラブ35代会長壹岐さんの時には副幹事として

仕え、36代会長矢野さんのときは、幹事として

務めさせていただきました。偶然にしても素晴

らしいことです。（住まい、仕事場も同じ町内

です？）此れからも良き手本となり又健康に十

分管理されて活躍をしてください。

・安田　勤…4月度のクラブゴルフで、多くのハ

ンディのおかげで優勝させていただきました。

・村山嘉次…会報5月号の表紙と中の記事に年次

大会の時の写真の中に私がいたので。又、帰路

の桜並木と投入堂の遠望を楽しんでいただいた

のでドネーションします。

・林　由紀子…6月末で退会することになりまし

た。皆さまありがとうございました。

★5月9日　第1009回野外例会　11：35～

出合いの森（純出席率50％　M後率73.2％）

※地区ガバナー並びにキャビネット幹事紹介

※中本地区ガバナー挨拶

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC親善チャリティーゴルフ大会開催

日　時　2010年6月6日（日）AM9：17スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部　白兎

・次期クラブ三役研修会開催について

日　時　2010年5月29日（土）13：00～16：00

場　所　ホテルオークラ岡山

出席者　永美　山根秋雄　田中宏明

・7R－1Z現・次期三役予備会議開催について

日　時　2010年6月14日（月）会議17：30～

　　　　18：50　懇親会19：00～20：00

場　所　対翠閣　　ホスト　鳥取中央LC

出席者　山本孝　田渕　林憲　下石　松本繁蔵

　　　　永美　山根秋雄　田中宏明　事務局

＜委員会報告＞

・計画…5月第2例会（結成記念例会）について

日　時　2010年5月20日（木）例会18：00～

　　　　18：30　祝賀会18：30～20：00
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理事会だより－（5月）事務局だより
議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②鳥取県ミニバスケットボール連盟へデジタイ

マー一式贈呈について

　結成例会にて贈呈　　　　　　　　　　　承認

③チャリティーグランドゴルフ決算報告　　承認

④結成記念例会について

日　時　2010年5月20日（木）18：00～18：30

例会　18：40～20：00懇親会

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

　　　　※出席者全員に記念品を配布。

⑤終身会員の会費について

3月より継続審議となっている、特別委員会から

の上記提案について、会長より、財政的なこと、

また、終身会員という立場を考慮すると、会費

は、現行どおり、正会員の会費より国際会費を差

し引いたままが妥当ではないかという意見が出さ

れ、一人ずつ、意見を聞いた結果、「ライオンズ

は、皆、平等であるべき」という意見が大勢を占

め、また、「終身会員とは、他の会員が推挙する

ものであって、会費の軽減のため申請するもので

はない」という意見も出され、採決の結果、賛成

多数で現行のままとする。

⑥6月引継理事会について

日　時　6月10日（木）18：30～

　　　　於．ワシントン

次期の理事にも出席を要請し、引継理事会とする。

⑦叙勲・褒章受章者のお祝について

今年度2名の方が受章され、花束を贈呈しては

場　所　ワシントンホテル　　登録料　2,000円

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

参加者　L16名　LS1名

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月23日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第30回ふれあ

い広場」開催について

日　時　5月23日（日）14：00～　13：30集合

場　所　鳥取市民体育館　　ホスト　鳥取LC

★5月13日　理事会　11：30～　丸茂

理事18名　委員長1名出席

※複合地区第56回年次大会について

日　時　2010年5月23日（日）

　　　　於．坂出市立体育館

出席者　山本孝　林憲二　永美　下石　山根秋

★5月20日　第1010結成記念例会18：00～18：30

　祝賀会18：40～20：00　ワシントン

　（純出席率72％）

※アワード披露

※春の叙勲・褒章祝

　瑞宝小綬章　矢野信也　黄綬褒章　壹岐昇一

※オールドモナークシェブロン賞伝達

　40年　足立　　25年　木下義

　20年　壹岐  松谷　山本俊彦　加納義　安田

　15年　田渕　　10年　田中宏明

※結成42周年記念品について

※結成メンバースピーチ

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC親善チャリティーゴルフ大会参加者

壹岐　石賀　下石　住谷　田中敏　田中宏

福嶋　藤森　富士原　矢野　山本隆　山本孝

＜委員会報告＞

・青少年指導…ミニバスケットボール大会デジタ

イマー1台寄贈贈呈式

鳥取県ミニバスケットボール連盟会長

山根俊道　様

・ミニバスケットボール大会決算報告

・環境保全…「いなばの森」植林のための剪定・

挿し木講習及び作業実施について

日　時　 6月20日（日）10：00～12：00

場　所　とっとり出合いの森　管理棟

持参するもの　はさみ、軍手

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーション開催について

日　時　2010年6月13日（日）12：30～14：30

　　　　於．さわやか会館3F
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マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 29,400 2 39 30 32 0 0 32 2 1 1 83

鳥 取 中 央 3 10,587 3 90 38 34 3 0 37 2 0 0 92

鳥取いなば 7 990,855 4 292 85 83 0 1 82 7 0 0 83

鳥 取 久 松 2 10,000 0 0 40 39 0 1 38 1 0 0 79

鳥 取 千 代 1 0 1 168 27 25 1 0 26 3 0 0 80

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 49 46 0 0 46 4 0 0 78

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 1 19 19 0 0 19 19 0 0 80

◎5月14日　第305回5月アクティビティ例会

9：45～11：45鳥取こども学園に於いて衣類の

補修・整理

12：00～13：30鳥取ワシントンホテルにて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝

・レクリェーションについて

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月23日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

・第30回ふれあい広場（6LC合同）について

5月23日（日）13：30集合

於．鳥取市民体育館　パン・ドーナツ担当

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　6月4日（金）13：30～

　　　　於．ワシントン2F

議　題　年間計画、予算作成　他

・2009～2010年度上半期ガバナーズ・アワード優

秀賞受賞について

◎6月誕生祝…1日田中康、14日細田、21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月27日（日）

於．砂丘　9：00スタート

という意見が出され、審議の結果承認とする。

⑧CSFⅡ募金箱回収について

7月以降、回収例会を決めて、各自募金箱から

中身を出して袋に入れ持参することとする。

⑨「いなばの森」植林のための剪定・挿し木講習

及び作業実施について　　　　　　　　　承認

日　時　6月20日（日）10：00～12：00

場　所　とっとり出合いの森　管理棟



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会

１ 火 （鳥取中央 LC 例会） 17 木 第 1012 回 21 年度最終ナイト例会

２ 水 （鳥取砂丘 LC 例会） 18 金 第２回次期準備理事・委員長会（鳥取千代 LC 例会）

３ 木 第 1011 回例会 19 土

４ 金 （鳥取千代 LC 例会） 20 日 「いなばの森」剪定・挿し木講習・作業

５ 土 21 月

６ 日 ６LC 親善チャリティーゴルフ大会 22 火 （鳥取 LC 例会）

７ 月 23 水

８ 火 （鳥取 LC 例会） 24 木 （鳥取久松 LC 例会）

９ 水 25 金

10 木 現次期合同理事会　（鳥取久松LC例会） 26 土

11 金 LSC 第 306 回例会　 27 日 クラブゴルフ

12 土 28 月

13 日 29 火

14 月 7R－1Z 現次期三役予備会議 30 水

15 火 （鳥取中央 LC 例会）

16 水 （鳥取砂丘 LC 例会）

表紙写真説明

“いなばの森”で野外例会。
中本地区ガバナー、中村キャビネット幹事を迎えて！

6 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

本年度の会長スローガンは「真心の奉仕で笑顔
と感動を」でありました。

会員の皆様におかれましては、さまざまな笑顔
と感動があった思います。

会報委員会メンバーは、皆様に読んでいただく
会報作りに励んでまいりましたが、心行くまでの
会報が出来なかったことを反省しております。

今後、機会があるならば、この反省事項を活か
していきたいと考えております。

歴史のある鳥取いなばライオンズクラブの伝統
を重んじ、これからのアクティビティ・委員会活
動に「和」をモットーとし、みんなで力を合わせ
て頑張りたいと思います。

本年度の会報発行に当たり、会員の皆様から快
く原稿を頂き、本当にありがとうございました。

PR・会報編集委員長　山本　隆

発行日　毎月第 1 木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ
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